
地区 説明会参加者
うちアンケート
回答者

アンケート
回答率

千代田地区 18 13 72%

霞ヶ浦地区 13 13 100%

合　　計 31 26 84%

地区 男性 女性 合計

千代田地区 10 3 13

霞ヶ浦地区 13 0 13

30代 40代 50代 60代 70代 80代以上

1 1 4 10 8 2

① 消防本部・西消防署の移転整備について 移転整備しないほうがいいと思う 2

計画は概ね妥当だと思う 15

計画を見直したほうがいいと思う 8

② 東消防署の移転整備について 移転整備しないほうがいいと思う 3

計画は概ね妥当だと思う 14

計画を見直したほうがいいと思う 5

千代田地区
50代　男性

千代田地区
70代　男性

千代田地区
60代　男性

千代田地区
60代　男性

千代田地区
30代　男性

千代田地区
60代　女性

霞ヶ浦地区
40代　男性

霞ヶ浦地区
60代　男性

霞ヶ浦地区
50代　男性

霞ヶ浦地区
60代　男性

霞ヶ浦地区
60代　男性

霞ヶ浦地区
80代　男性

霞ヶ浦地区
50代　男性

霞ヶ浦地区
70代　男性

西消防署について、国道を横断することが問題。
東消防署について、小学校の出入り口と同一になることが問題。

本部の見直し、消防広域化を同時検討したほうがよい。
東署については、費用がかさんでも移転はしないほうが良いと思う。

長い時間をかけてやってほしい。

その他、ご意見等
あればお聞かせく

ださい

年　　齢

消防庁舎等整備に係る住民説明会　アンケート集計結果表

かすみがうら市議会　総務委員会資料

令和6年7月3日　消防本部消防総務課

③

防災拠点は市の土地であることは良いと思います。財源に課題。
※別部局の話になりますが、市民窓口の課が借地（店舗跡地）にあることは疑問。

ファシリティマネジメント全体の話の中でもう一度、消防署移転計画を聞きたいと思います。

具体的な計画が必要。

庁舎ではなく、旧小学校の跡地利活用も考えられないか。
庁舎に移転するにあたって、市民が気になるのは市民サービスがどうなるか、そのあたりの説明が
欲しい。

大変勉強になりました。頑張っていい庁舎建設しましょう！

予算の件や計画の進行などの中間報告を知らせる機会があればお知らせください。

東消防署の移転場所について検討をお願いします。

東消防署は南小学校に隣接することなので、充分に安全に留意していただきたい。

震災後、耐震補強して本庁舎として利用していたのにワングーの跡地を利用する、、、

千代田庁舎が消防本部・西消防署になると全く知らなかった、ビックリ！
市役所機能の話が全く違っていて説明してほしい。

東消防署の移転について、学校と隣接している点、取付道路をつくる場所がない。


